



Yogyakarta, Borneo, Bromo, Ijen, Bali y Gili

Templos, Volcanes, Orangutanes, Playas...



DESDE 2320€ | 13 DÍAS

Itinerario

INFORMACIÓN Y PRECIOS

A	B	C
2.885	2.500	2.320
suplemento alta 1 Julio al 30 Septiembre		
465	300	180

Precios por persona

Importante.

Nota por Java: Todos los Lunes, el templo Borobudur, el templo Prambanan, y Keraton permaneceran cerrados.

Nota por Borneo: Dormir en el *klotok* significa tener una mayor oportunidad de encuentros con la vida salvaje de la selva. Podrás ser testigo de avistamientos de cocodrilos (¡no se puede saltar al agua!), disfrutarás observando las aves y las diferentes especies de simios que habitan aquí. Alucinarás con los sonidos de la selva, y al atardecer, verás animales acercarse al río para beber agua con una vigilia constante para no acabar en las fauces de algún cocodrilo afortunado. Al amanecer, nuestro equipo te despertará temprano para que no te pierdas el concierto del amanecer en las selvas de Borneo. ¿Sabías que en Kalimantan los orangutanes viven gran parte del tiempo en el suelo y solo trepan a los árboles para comer? y/o descansar? Y, sin embargo, en la isla vecina de Sumatra, rara vez bajan al suelo. Esto se debe a que en los bosques de Sumatra (aunque por desgracia cada vez menos) hay tigres, y, sin embargo, en Borneo los orangutanes no tienen depredadores naturales por lo que pueden estar plácidamente "caminando"

por el bosque.

Klotok: El barco es espacioso, y hay varios tamaños dependiendo de cuantas personas seáis. Está completamente cubierto con un techo y todos los viajeros duermen en la parte superior, mientras que la tripulación duerme en la parte inferior. El barco dispone de colchones, sábanas bajeras y almohadas, pero es recomendable que traigáis vuestro propio saco de dormir o sábana. El barco también tiene una mosquitera, una lona de plástico que se baja en caso de lluvia y uno o dos baños pequeños, que aunque tienen un sistema occidental, sigue siendo manual. Si os hospedáis en un hotel en Pangkalan Bun la noche antes del viaje, necesitaremos saber los detalles del hotel, a más tardar el día anterior a las 14.00 (hora local) para poder organizar perfectamente los traslados. Para poder disfrutar de la plataforma de alimentación el primer día, el Klotok debe salir del puerto a las 12.00 horas como muy tarde

DÍA 01: LLEGADA A JAKARTA

Bienvenidos a Jakarta, ciudad metropolitana y capital de Indonesia. Llegando al "corazón" de la República Indonesia, tendrás que pasar inmigración, recoger las maletas y encontrarte con el personal del propio Hotel FM7 encargado de llevarte al Hotel. Este Hotel está situado a tan solo 15 minutos del aeropuerto, evitando entrar en la ruidosa ciudad. El FM7 es un hotel con encanto donde descansarás después del vuelo internacional. Llegada al Hotel y proceso de check in. Confirma con tu hotel nuevamente la hora en la

que ellos deben trasladarte de nuevo al aeropuerto al día siguiente. Buenas noches y que descansen.

Alojamiento: FM7 Hotel- Superior Room

DÍA 02: JAKARTA - YOGYAKARTA - TEMPLO PRAMBANAN

Hoy pondremos rumbo a Yogyakarta. A la hora indicada, el mismo hotel os llevará al aeropuerto para tomar vuestro vuelo a Yogyakarta. Bienvenido a la cuna de la cultura indonesia, Yogyakarta. Un destino turístico por sus palacios antiguos, templos, talleres de batik, orquestas de música gamelán, bailes de la corte y espectáculos de marionetas wayang. En el aeropuerto de Yogyakarta, tu guía os estará esperando para empezar a explorar esta ciudad tan especial. Comenzaremos dirigiéndonos hacia Candi Prambanan, el templo de los hinduistas y clasificado como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde 1991.

Este templo se terminó de construir hacia el año 856 para conmemorar la victoria del descendiente Sanjaya de Siva, Rikai Pikatan sobre el último soberano Sailendra de Java Central. Tómate tu tiempo para disfrutar de cada tallado en las rocas y sentir la espiritualidad que desprende cada una de las piedras posadas en este conjunto de más de 200 templos hindúes que están dedicados a la Trímurti, la expresión de Dios como el Creador, el Preservador y el Destructor. Después de este día que jamás olvidarás, os llevaremos a vuestro hotel.

Comidas: Desayuno

Alojamiento:

- A. The Phoenix Hotel - Deluxe Legacy Room
- B. Gallery Prawirotaman - Superior Room
- C. Adhisthana Hotel - Superior Room

DÍA 03: YOGYAKARTA CITY TOUR – TEMPLO BOROBUDUR - SEMARANG

Tras disfrutar de un merecido desayuno en el hotel, vuestro guía os recogerá para comenzar vuestra ruta al corazón de Yogyakarta. Visitaremos el Keraton conocido como el Palacio de Sultán. El palacio es un complejo edificio de dos siglos de antigüedad, situado en pleno corazón de la ciudad. Escucharás el canto de la "libertad" de los pájaros en el mercado de aves, visitaremos el "Castillo de agua" que ocupa la parte más alta en el extremo septentrional del vasto complejo de Taman Sari, la Calle Malioboro, calle principal de Yogyakarta, con sus mercaderes, carros a caballos, taxis-bicis y mercados. Una experiencia increíble que hará que las horas se te pasen volando.

Terminando el tour en el centro de la ciudad de Yogyakarta, continuamos hacia el Templo Borobudur (Candi Borobudur) la gran Stupa, el mayor monumento budista del mundo y una de las siete maravillas. Recorreremos el templo, observando las centenares y centenarias estatuas de buda y observando cómo decenas de budistas vienen a predicar desde todo el mundo. Históricamente fue realizado durante la relativamente breve dinastía Sailendra de Java Central entre los años 778 y 856 antes de Cristo y se encuentra en constante restauración debido a las roturas que los temblores del vecino volcán Merapi ha ido produciendo durante su historia.

Después de visitar uno de los templos budistas más importantes de Asia, continuamos nuestro camino de unas dos horas hasta la ciudad de Semarang. Check in en el hotel. Tiempo libre para descansar, pasear y seguir empapándose de la cultura javanesa, una de las más arraigadas de Indonesia.

Comidas: Desayuno

Alojamiento: Artotel Gajahmada Semarang – Studio Room

DÍA 4: SEMARANG – PANGKALAN BUN - KUMAI - TANJUNG HARAPAN

Equipaje listo, hoy ha llegado el día de conocer uno de los centros más importantes de biodiversidad del mundo y la tercera isla más grande del planeta. Borneo!!!

Tras el desayuno y en el momento indicado tendrás el traslado al aeropuerto para coger el vuelo directo a Pangkalan Bun, en la Isla de Borneo, o más conocida por los Indonesios como Kalimantan. A la llegada al aeropuerto vuestro guía os estará esperando para trasladaros al puerto de Kumai a unos 15-20 minutos de coche donde nos embarcaremos en una gran aventura

Al llegar a nuestro tradicional barco de madera llamado *klotok*, nuestro guía reconfirmará con la tripulación que todo está listo y comenzará el crucero río arriba en el famoso río Sekonyer. Si tu vuelo llega temprano (antes de las 11.30) podrás llegar a tiempo al centro de rehabilitación de Tanjung Harapan, donde a las 3 de la tarde, los guardas del Parque Nacional proveerán de algunos alimentos a los orangutanes (evitando así que salten a las plantaciones de palma en busca de ellos) y podrás tener tu primeros encuentros cercanos con ellos. La traducción de Tanjung Harapan es *Cabo de Esperanza*. Este primer campamento es uno de los que tiene más humedales, y al visitarse por la tarde tiene más mosquitos, así que asegúrate de ponerte suficiente repelente. Aquí también tendrás la oportunidad de participar en la reforestación de la selva, donde podrás ser voluntario plantando un árbol, y así sentirte orgulloso de haber aportado tu granito de

arena a la conservación en tu paso por las selvas de Borneo.

Después de visitar este campamento, continuaremos río arriba, descansando en el barco, mientras buscas animales en las cercanías del río Sekonyer. Esta tarde es muy frecuente ver grupos de monos narigudos y macacos en las copas de los árboles, saltando de una rama a otra, o incluso ver cocodrilos y lagartos en las aguas poco profundas de las orillas del río. Prepárate para el atardecer. El barco amarrará a un lado del río para pasar la noche. Esta noche podrás hacer una caminata por la jungla para buscar animales nocturnos como serpientes, tarántulas o, si tienes suerte, hongos luminiscentes o el famoso mono tarsero.

Comidas: Desayuno – Almuerzo – Cena

Alojamiento: Barco Klotok Estandar (privado)

DÍA 5: PONDOK TANGGUY – CAMPAMENTO LEAKY

Hoy te despertarás con los colores y los sonidos de la selva. Con total seguridad, no olvidarás nunca cómo amaneciste en el río rodeado de esta naturaleza tan desbordante.

Después de un extraordinario desayuno a bordo del Klotok, saldremos a tiempo para visitar el campamento Pondok Tanggui en el momento de alimentación de los orangutanes (9am).

Poco a poco verás cómo las ramas de las copas de los árboles empiezan a moverse, y seguidamente, verás las siluetas de los orangutanes llegando poco a poco a la plataforma de alimentación.

En el pasado, Pondok Tanggui fue un campamento de suelta de orangutanes jóvenes que fueron rehabilitados.

En la actualidad, siguen alimentándolos todos los

días para evitar que los orangutanes tengan que irse a otras zonas de riesgo por falta de comida. Son muchos los peligros a los que los orangutanes se enfrentarían si salieran del Parque Nacional, como caer en las trampas de los pobladores, cazadores furtivos o plantaciones de aceite de palma. Cuando los orangutanes empiecen a irse, volveremos nuevamente al Klotok para adentrarse aún más río arriba. Veréis cómo la coloración del río cambia y tendréis la oportunidad de ver cocodrilos y grandes lagartos monitor, junto a gibones y monos narigudos. Y por supuesto, disfrutar de un almuerzo en medio de este escenario natural.

Llegaremos al Camp Leakey, antiguo centro de investigación y rehabilitación de orangutanes desde 1971. Sus orígenes se deben a la visita de una estudiante de la Universidad de UCLA de Los Ángeles, Birutte Galdikas, que comenzó a estudiar a los orangutanes en este lugar. El nombre Camp Leaky proviene del propio maestro de Birutte, el paleo antropólogo Luis Leakey.

Al menos 200 orangutanes ya han sido curados y devueltos a las selvas gracias a este centro. Sin embargo, desde 1995, el Gobierno de Indonesia ha prohibido la introducción de más orangutanes en este campamento, por lo que los orangutanes cada vez se adaptan más a la libertad. Hasta el día de hoy, este campamento se utiliza como investigación sobre el comportamiento y la alimentación de los orangutanes. Aprovecharás tu guía para explorar un poco el interior de la selva para buscar orangutanes en libertad y otros animales. A las 14.00 horas, asistirás a la hora de alimentación de los orangutanes. También puedes visitar el pequeño museo realizado por la científica Dra. Birute Galdikas. Cuando termines de observar a los orangutanes en este campamento, y si el clima y las condiciones lo permiten, realizarás una

corta caminata por la jungla de regreso al bote para buscar orangutanes salvajes y otros animales. Tendrás la oportunidad de aprender de nuestros guías locales, algunos de los cuales nacieron en la selva, cómo buscar animales o plantas, o simplemente escuchar su experiencia de vida en la selva. Las selvas de Borneo han dado vida y han sido hogar de los colonos durante muchos años. Las selvas, bajo la mirada de los abuelos, son capaces de darte todo lo que necesitas. Alimentos, agua, medicinas, etc. Sí... Nunca te lleves nada a la boca sin la recomendación de tu guía. Por la tarde, si las circunstancias lo permiten, el barco atracará cerca de una congregación de luciérnagas, y podrás disfrutar del espectáculo de su luminiscencia.

Nota 1: El Museo Birate Galdikas en Camp Leaky está actualmente cerrado por motivos de mantenimiento. Lamentablemente, las visitas a este sitio no serán posibles hasta nuevo aviso. Pedimos disculpas por cualquier inconveniente que esto pueda causar y lo mantendremos informado sobre la reapertura del mismo.

Nota 2: Si tu vuelo de vuelta sale temprano por la mañana, esta noche el klotok dormirá más cerca de la ciudad para poder llegar a tiempo al aeropuerto.

Comidas: Desayuno – Almuerzo – Cena

Alojamiento: Barco Klotok Estandar (privado)

DÍA 6: KUMAI – PANGKALAN BUN – SURABAYA - BROMO

Hoy ponemos fin a nuestra estancia en las selvas de Borneo. Por la mañana temprano, disfrutaremos de los últimos momentos antes de dirigirnos al puerto, para a su vez, ser trasladados

al aeropuerto y tomar vuestro vuelo a Surabaya.

A la llegada al aeropuerto de Surabaya, os estaré esperando nuestro representante con un cartel indicando vuestro nombre para comenzar el camino de unas 4 horas hasta vuestro hotel en las faldas del majestuoso Volcán Bromo. Check-in en vuestro hotel para descanso merecido después de tantas horas viajando.

Comidas: Desayuno

Alojamiento:

- A. Jiwa Jawa Bromo – Deluxe Room
- B. Lereng Bromo - Deluxe Room
- C. Bromo Terrace - Deluxe Room

DÍA 7: BROMO TOUR – IJEN

Muy temprano, vuestro guía y un conductor de jeep os estarán esperando en el hotel para asistir a uno de los amaneceres más espectaculares de Indonesia. Aunque tengáis que madrugar, valdrá mucho la pena.

Subiréis a un punto alto primero en plena oscuridad y, poco a poco los primeros rayos de sol van dando paso a una caldera enorme e indescriptible que compone toda la vista del Parque natural de Bromo y Semeru.

Con Bromo, un volcán de grandes fumarolas y tras él, el Volcán Semeru con explosiones cada 20 minutos exactamente, hará que tengas una de las experiencias más gratificantes jamás tenidas. Después de disfrutar la puesta del sol, en jeep, nos marcharemos a las faldas del volcán donde podrás acercarte y tras subir unas escalinatas podrás llegar hasta el mismo borde de su cráter y ver la actividad

tan impresionante que tiene. Regresamos al hotel para refrescarte y disfrutar de tu desayuno. A la hora acordada, nos marcharemos a nuestro siguiente destino, el volcán Ijén. Este tramo tiene una duración de unas 7-8 horas en coche donde haremos alguna parada para comer. Aprovechar este trayecto para descansar.

Llegando a Ijen, os dejaremos en vuestro hotel, check in y merecidísimo descanso.

Comidas : Desayuno

Alojamiento:

- A. Ijen Resort - Villa's Deluxe
- B. Jiwa Jawa Ijen - Deluxe Room
- C. Ketapang Indah Hotel – Superior Room

DÍA 8: TREKKING IJEN – BALI – UBUD

¡Por fin ha llegado el día de visitar uno de los volcanes más atractivos de Indonesia! Una de las últimas minas de azufre a cielo abierto que sobreviven en el planeta.

Una vez os recojamos en vuestro hotel, pondréis rumbo hacia la aldea de Licin para llegar hasta la ladera del volcán para comenzar la pendiente subida hasta el mismo cráter del volcán. Durante este *trekking*, vuestro guía os dará mascarillas de doble filtro para protegeros de los químicos naturales del azufre.

Una vez arriba, a una altitud de 2883 metros y cuando comience a amanecer, se abrirá antes vuestros ojos un contraste increíble de colores. Un escenario de tierra amarilla y un gran lago azul

turquesa dentro del cráter que contrastan con una nube blanca suspendida que va expulsando el volcán continuamente.

A su vez, entre tanta belleza veréis trabajar a los locales en el que se dice, es uno de los trabajos más duros del mundo. Estos mineros bajan hasta el cráter del volcán para cargar de 80 a 100 kilos de azufre sobre sus hombros para luego venderlo.

Después de esta experiencia alucinante al borde del cráter del volcán Ijen, comenzamos la bajada con una panorámica increíble de las montañas que conforman el parque nacional.

Te llevaremos a tu hotel para refrescarte y desayunar y comenzamos el camino a Bali de unas 5 horas. Para ello, iremos primero al puerto de Banyuwangi donde tomaremos el ferry para cruzar a Bali. Es un trayecto de solo 30 minutos donde debes acordarte de sumar una hora a tu reloj, pues cambiamos de franja horaria. Bienvenido a la isla de los Dioses.

A la llegada, check-in en el hotel para el descanso merecido después de tantas horas viajando.

Nota: Ijen cierra los viernes de la primera semana de cada mes y ver el fuego azul no está garantizado.

Comidas: Desayuno

Alojamiento:

- A. Komaneka Bisma - Bisma Suite
- B. Desa Visesa - Jungle Suite
- C. The Artini Dijiwa - Premiere Room

DÍA 9: TOUR DE BEDUGUL – TANAH LOT

Hoy empezarás a marchar tus huellas en este "hogar" de los dioses. Visitaremos los lugares en la ruta fantástica de come2indonesia. El primero sitio será el Templo Taman Ayun (fue fundado en el siglo XVII), situado en el Pueblo de Mengwi que hasta 1891 fue la sede de un poderoso que se remonta a la Dinastía Gelgel, que está circundando por un foso que parece un santuario ajardinado, lo que explica el término taman, o jardín. El templo es un penyawangan o lugar para rendir culto a otros sitios sagrados. De Taman Ayun, la brújula se dirige hacia Jatiluwih, donde sin menor duda admiraremos y gozaremos una hermosa vista de terrazas arrozales que abarcan todo el paisaje de Bali Meridional. El nombre de Jatiluwih está compuesto por dos palabras, Jati que significa realmente y Luwih que significa bello, bueno, especial, hermosa. Sin menor duda, este lugar no solamente tiene un nombre hermoso pero esa hermosura realmente se refleja en su paisaje. De Jatiluwih, nos iremos a Bedugul donde visitaremos el Templo Ulun Danu Bratan, el famoso templo que se levanta en un pequeño promotorio situado en la orilla de Lago de Beratan y posee el hermoso paisaje con la dicha lago y la montaña como telón de fondo la vista. Es sin lugar a duda, es uno de los templos mas fotogénicos de todo Indonesia. Este templo está dedicado a Dewi Danu, diosa de aguas. Cerraremos la visita en esta ruta fantástica y acabaremos el día viendo la puesta de sol en el templo más famoso y fotografiado de Bali, el Pura Tanah Lot. Desgajados de la tierra sobre un pedestal de piedra esculpido por las mareas entrantes, las solitarias torres negras del Tanah Lot y los penachos de follaje derramados por los precipicios recuerdan la delicadeza de la pintura china. El Pura Tanah Lot o el Templo de Tierra en

Medio del Mar fue construido en el siglo XVI. Seguidamente regresamos hotel.

Comidas: Desayuno

Alojamiento:

- A. Komaneka Bisma - Bisma Suite
- B. Desa Visesa - Jungle Suite
- C. The Artini Dijiwa - Premiere Room

DÍA 10: BALI – GILI TRAWANGAN

A la hora acordada, os pasarán a recoger en vuestro hotel para el traslado al puerto desde donde tomaréis el barco y cruzaréis a las Islas Gilis. En estas islas no están permitidos los vehículos a motor por lo que si venís con maletas y no queréis andar con ellas, lo mejor es que toméis un Cidomo (carro tirado por caballos) que los podéis encontrar nada más salir del embarcadero. Son como los taxis de las Islas Gilis. A la llegada al hotel, checkin y resto del día libre.

Comidas: Desayuno

Alojamiento:

- A. Kokomo Resort Gili Trawangan - One Bedroom Pool Villa
- B. Hotel Vila Ombak - Deluxe Ombak Room
- C. The Beach House - Deluxe Pool Access room

DÍAS 11 – 12: DÍAS LIBRES EN GILI TRAWANGAN

En estos días el tiempo y el espacio serán vuestros.

Os aconsejamos dar paseos por la isla o alquilar una bicicleta o equipo de snorkel y descubrir el maravilloso fondo marino de estas islas. Buscar bien porque estas islas son la casa de muchas especies de tortugas y es una maravilla poder nadar junto a ellas. Recordar siempre que el mar es su espacio y debemos respetarlo. También podréis contratar un masaje e ir a cenar a alguna terraza en la playa con música en vivo y degustar la cocina local indonesia.

Comidas: Desayuno

Alojamiento:

- A. Kokomo Resort Gili Trawangan - One Bedroom Pool Villa
- B. Hotel Vila Ombak - Deluxe Ombak Room
- C. The Beach House - Deluxe Pool Access room

DÍA 13: GILI TRAWANGAN – LOMBOK – JAKARTA. FIN DE AVENTURA.

Hoy es el fin de vuestra estancia en Gili. Tendréis vuestro merecido desayuno en el hotel, y en el momento indicado, según la hora de vuestro vuelo, tendréis organizado el traslado a Lombok. Os pasarán a recoger en el hotel y en barco privado cruzaremos a Lombok para llevaros al Aeropuerto.

Gracias por escribir vuestra experiencia de aventura mediante Viajes Scibasku. Os deseamos un feliz y buen viaje. Os esperamos en otras excursiones con otras experiencias. Sampai Jumpa...!!!

Comidas: Desayuno

Qué incluye

- Vuelo de Jakarta – Yogyakarta
- Vuelo de Semarang – Pangkalan Bun
- Vuelo de Pangkalan Bun – Surabaya
- Vuelo de Lombok – Jakarta
- 01 Noche en el hotel de transito en Jakarta (traslado en coche compartido)
- 2D1N Yogyakarta Tour con guia privado
- 01 Noche en el hotel de transito en Semarang
- 3D2N Orangutan Tour con klotok privado
- 3D2N Bromo y Ijen Tour con guía de habla inglesa
- 01 Noche de estancia en hotel en Bromo
- 01 Noche de estancia en hotel en Ijen
- 02 Noches de estancia en hotel en Ubud
- 03 Noches de estancia en hotel en Gili Trawangan
- 1 Día Tour Bali con guía privado
- Barco rápido Bali – Gili
- Traslado de Gili al aeropuerto de Lombok con barco y coche
- Comidas, traslados, alojamiento según como se menciona en el itinerario

No incluye

- Vuelos internacionales
- Visado
- Tasas de turismo de Bali IDR 150.000
- Refrescos, zumos y alcohol
- Tassas del Puerto de Gilis y Padang Bai
- Traslado en Gili (cidomo)
- Caballo en Bromo
- Tasas de la cámara de fotos y/o video en

Borneo

- Gastos personales como por ejemplo: propina al guía y/o chofer, lavandería, llamadas telefónicas, bebidas alcohólicas.
- Seguro de viaje
- Gastos extras debido a causas mayores a nuestro control. P. ej. Retrasos o cancelaciones de vuelos, etc.
- Todo lo que no se menciona en "INCLUYE".